

STADT KOBLENZ

Koblenzer Mundart von Katharina Schaaf:

Neues aus Kowelenz!

Et doht sich wat en onsem Städtche.
Ihr Leut, habt ihr et schuns gehiert?
Bei ons dräht sich dat Fortschritts-
rädcche,
en Zokonft manches hei passiert.

Zo Anfang wär do gleich ze nenne:
Dä Hauptbahnhoff aus Kaiserzeit -
ä doht die Stadt vom Stadtteil trenne,
hat Zogang nur von einer Seit.

Deshalb moß ä em neue weiche,
sein Enn, dat nähert sich geweß.
Dem Hemmschoh soll mer noh net
kreische -
en Bahnhoff och vergänglich es.

Die zweite Neuerung, ihr Bärjer,
dat es die Rhein-Kabinebahn.
Noh johrelangem Streit on Arjer
wier jetzt gehißt die Friedensfahn.

Good Ding, dat brauch' emmer e
Weilche,
dann kimmt die Lösung onverhofft.
Bahl schaukelt hin on her am Seilche
Tourist on Schängel durch die Loft.

Et doht sich wät en onsem Städtche -
am Bahnhoff, Deutsche Eck on Dahl.
On außerdem stand letzt em Bläddche:
„November, kommunale Wahl“!

28.4.70 Kath. Schaaf